

# Protokoll

## Vorstandssitzung

Ort	Datum	Beginn	Ende
Bad Kreuznach, FWSKH 6. Klasse	04.05.2023	18.30 Uhr	

Sitzungsleiter: Michael Greb  
 Protokollführer: Nicole Weimer  
 SinnhüterIn: Joachim Fuhr

### Teilnehmer

Name	Funktion	Anwesend	Bemerkung
Joachim Fuhr	Vorstand	Ja <input type="checkbox"/> Nein <input checked="" type="checkbox"/>	---
Susann Vetter	Vorstand	Ja <input type="checkbox"/> Nein <input checked="" type="checkbox"/>	---
Michael Greb	Vorstand, IT-Kreis	Ja <input checked="" type="checkbox"/> Nein <input type="checkbox"/>	---
Silvia Christmann	Vorstand, Betreuungskreis	Ja <input checked="" type="checkbox"/> Nein <input type="checkbox"/>	---
Nicole Weimer	Vorstand, Personalkreis	Ja <input checked="" type="checkbox"/> Nein <input type="checkbox"/>	---
Anne Winter	Vorstand, Bauplanungskreis	Ja <input checked="" type="checkbox"/> Nein <input type="checkbox"/>	---
Ulla Hanel	Pädagogik	Ja <input checked="" type="checkbox"/> Nein <input type="checkbox"/>	---
Antony Thol	Schulkoordination	Ja <input type="checkbox"/> Nein <input checked="" type="checkbox"/>	---
Alexander Keidel	Bauplanungskreis	Ja <input checked="" type="checkbox"/> Nein <input type="checkbox"/>	---

### Feststellungen

Feststellung	Festgestellt
Beschlussfähigkeit	Ja <input checked="" type="checkbox"/> Nein <input type="checkbox"/>
Satzungsmäßige Einberufung	Ja <input checked="" type="checkbox"/> Nein <input type="checkbox"/>
Tagesordnung wurde der Einladung beigefügt	Ja <input checked="" type="checkbox"/> Nein <input type="checkbox"/>

### Öffentlicher Teil

Zu	Zusammenfassung und Ergebnis	Verantwortlich
I.	Einstimmung: Heilsam ist nur, wenn im Spiegel der Menschenseele sich bildet die ganze Menschheit und sich in der Gemeinschaft lebet der Einzelseele Kraft.	
II.	Check-In: Nenne ein einziges Wort	
III.	Administrativer Teil (Organisation):  Wir entscheiden gemeinsam: <ul style="list-style-type: none"> <li>- Wer schreibt Protokoll: Nicole</li> <li>- Verabschiedung Protokolle: letztes Protokoll verabschiedet, es fehlen noch Protokoll vom 13. und 20.04.</li> <li>- Rückmeldung Pädagogische Konferenz: nicht möglich</li> <li>- Stackfield Aufgaben mit Daten versehen</li> <li>- Anträge zur Tagesordnung:               <ol style="list-style-type: none"> <li>a) Masernschutz</li> <li>b) Mitgliedsbeiträge Trägerverein</li> <li>c) Frau Huck Anfrage 25€ auf 30€</li> </ol> </li> <li>- Agenda öffentlicher Teil:               <ol style="list-style-type: none"> <li>1. Bauplanungskreis: Schulgebäude, Container</li> <li>2. Möbel aus Mainz – aktueller Stand</li> </ol> </li> </ul>	

# Protokoll

## Vorstandssitzung

	<ol style="list-style-type: none"> <li>3. GF-Stelle – aktueller Stand</li> <li>4. Holaspirit/Stackfield – aktueller Stand</li> <li>5. Erste-Hilfe-Kurs: Möglichkeiten</li> <li>6. Datenschutz – aktueller Stand</li> <li>7. Protokolle unterschreiben</li> <li>8. Termin ordentliche + außerordentliche MV</li> <li>9. Satzungsänderung</li> <li>10. Masernschutz</li> <li>11. Mitgliedsbeiträge Verein</li> </ol>	
<p>1.</p>	<p><b><u>Bauplanungskreis Container:</u></b>        Alex ist in Kontakt mit Herrn Giese wegen Container, Harry Wehner ist parallel an Bauantrag dran.        Wohin soll doppelstöckig gebaut werden? Eventuell hinten anfangen, als Idee. Dieses Jahr soll zunächst einstöckig bestellt werden.        Schlossgebäude: Zulassung als Schulgebäude schwierig UND das Schloss steht uns ab dem Schuljahr 24/25 auf keinen Fall mehr zur Verfügung. -&gt; Lehrer machen sich Gedanken über die Praktikabilität im Schulalltag -&gt; eventuell setzten sich die Besitzerinnen mit Harry Wehner zusammen</p> <p><b><u>Schulgebäude:</u></b>  <u>Gespräch mit Frau Weinberg</u> (Ministerium): angenehmes Gespräch, aber geht nicht über die Vorschriften, ein persönliches Gespräch soll in KW22 stattfinden zusammen mit SGD, ADD, Frau Weinberg und uns (Harry Wehner, Alexander, Nicole)  <u>Überlegungen/zusätzliche Informationen:</u> Umwidmung auf neue Planung grundsätzlich nur möglich, wenn eine alte Planung abgeändert wurde. Da wir ein neues Gebäude geplant haben im Vergleich zu 2020 ist voraussichtlich ein neuer Antrag nötig        Wird der Antrag korrekt eingereicht bedeutet das nicht automatisch, dass man im gleichen Haushaltsjahr Zusage bekommt. -&gt; muss im Ministeriumsgespräch besprechen  <u>Gespräch mit Hr. Huschenbett:</u> Hr. Huschenbett hat entspannt reagiert und vorgeschlagen, die Verträge zu unterschreiben. Dann muss einfach gewartet werden, bis Zuschussbewilligung vorliegt, bevor die erste Auszahlung gemacht wird. KfW könnte Verzugszinsen fordern, wenn die Gelder verspätet abgerufen werden.        Zusätzlich Antrag auf vorzeitigen Baubeginn stellen und eventuell mit eigenen Geldern anfangen (Bodenplatte)        → Was streben wir an?  <ol style="list-style-type: none"> <li>1. Umwidmung des alten Zuschussbescheids (880.000€)</li> <li>2. Neu-Antrag für nächstes Jahr, Antrag auf vorzeitigen Baubeginn, Bodenplatte vorfinanzieren mit eigenem Guthaben (Zuschuss 1.400.000€)</li> </ol>       Soll der Finanzierungs-Vertrag der GLS Bank auf jeden Fall unterschrieben werden?        7x JA</p>	
<p>2.</p>	<p><b><u>Möbel aus Mainz – aktueller Stand</u></b>        Schränke stehen im Eurythmie-/Handarbeits-Container im Flur</p>	

# Protokoll

## Vorstandssitzung

	Versuchstisch steht im Lehrerzimmer Gasflaschen-Rollwagen und Versuchsgläser (Erlenmeyer-Kolben, Reagenzgläser etc.) sind bei Silvia eingelagert	
3.	<u>GF-Stelle – aktueller Stand</u> FK braucht noch aktuelle Daten, Buchhaltung hängt noch hinterher Personalplanung muss noch eingerechnet werden	
4.	Holaspirt/Stackfield – aktueller Stand Kündigung soll erst kurz vor Ende des Vertrags stattfinden Holaspirt soll ab Juni benutzt werden	
5.	Erste-Hilfe-Kurs: Möglichkeiten: Susann will beim DRK nachfragen, Silvia informiert sich über Kostenübernahme durch Unfallkasse	Susann, Silvia
6.	Datenschutz – aktueller Stand: vertagt	
7.	Protokolle unterschreiben	
8.	Termin ordentliche + außerordentliche MV Außerordentliche: 29.06., 18.30 Uhr Ordentliche: 07.07., 18.30 Uhr Termine werden im Newsletter bekanntgegeben, Einladung folgt Anfang Juni	Michael
9.	Satzungsänderung: vertagt auf nächste Woche	Alle
10.	Masernschutz: wird nächste Woche gemeldet, sobald Johanna wieder da ist.	Nicole
11.	Mitgliedsbeiträge Verein: Wir ziehen die fehlenden Beiträge für das Jahr 2021 nur von den Personen/Familien ein, die aktuell noch Mitglied im Verein sind. 7x JA	
15.	Fortbildung Religion: vertagt	
16.	Frau Huck: in Mainz und Otterberg nachfragen, wieviel Eurythmiebegleitung verdient. Falls dort das Gehalt nicht extrem viel niedriger (25%) ist, wird der Anfrage stattgegeben (Anstieg auf 30€)	Nicole
	Schlussrunde	
	Michael schließt die Sitzung um 21.50 Uhr Die nächste Sitzung findet statt am 11.05.2023  Moderation: Jo Fuhr SekretärIn: Silvia Christmann Sinneshütung: Anne Winter	

Sitzungsleiter (Ort, Datum, Unterschrift)

Protokollführer (Ort, Datum, Unterschrift)